



☛ Sonstiges Orion Erotikshop

Laut eigener Angabe reichen die ORION-Wurzeln bis in die 40er-Jahre zurück, als das Ehepaar Rotermund einen erfolgreichen Kondom-Versand in Flensburg aufbaute. In den 60er-Jahren folgte die Gründung des CARL STEPHENSON VERLAGS und in den 70ern die Super8-Film-Produktion, die später in die Video-Produktion mit heute über 1.000 eigenen Videorechten überleitete. Während der 70er-Jahre wuchs das Flensburger Versandhaus auf Grund massiver Anzeigenwerbung in Illustrierten. Anfang der 80er-Jahre übernahm Dirk Rotermund die Führung. Die Töchterfirmen ORION Österreich und ORION Schweiz wurden gegründet und der ORION Großhandel gestartet. Jetzt fehlte nur noch eine schlagkräftige ORION Ladenkette. Für den Aufbau wurde 1986 Werner Susemichel als Partner gewonnen, der damals bereits 16 eigene Läden führte. Heute ist daraus die größte Erotik-Fachgeschäfts-kette mit über 150 Filialen in Deutschland und 14 in Österreich entstanden.

In Liezen gibt es seit November 2005 eine Orion Erotikshop-Filiale am Standort Bahnhofstraße 10.

Neuer Standort ab 11.08.2016 Selzthaler Straße 2.

Quelle: <http://www.orion.at/>

👤 Verfasser: Karl Hödl, 09.10.2011